



## CONCERTS

### MUSIQUES DU MONDE & TRADITIONNELLES

# Des fourmis dans les pieds

Ce groupe composé de dix musiciens amateurs, amis depuis longtemps et passionnés par la musique traditionnelle, revisitent cette dernière à leur manière, lui donnant un aspect festif et dansant. Limousins dans l'âme, mais pratiquant aussi des airs d'ici et d'ailleurs, les Fourmis jouent une musique dynamique, joyeuse, idéale pour les amateurs de danses traditionnelles. Deux accordéons diatoniques, trois guitares, un djembé, un cajon, une trompette, une basse et des morceaux chantés vous entraîneront sur la piste à l'occasion de ce bal folk !

16

**Saint-Auvent, salle des fêtes**  
**Dimanche 31 mars à 16h30**